

Conrad bricht den Bann

Leichtathletik 29. Hopfenlauf in Schackensleben: Löbel, Conrad, Schwarzer und Meyer siegen

Die LG Hopfen Schackensleben hatte Mitte Juni zum 29. Hopfenlauf geladen. Über die vier Strecken gingen knapp 180 Läufer an den Start. Yves Löbel, Swen Conrad, Ben Schwarzer und Silas Meyer liefen als erstes durch das Ziel.

Von Christian Meyer
Schackensleben • Ein leichtes Teilnehmerplus, angenehmes Laufwetter und gute Platzierungen der einheimischen Läufer ließen das Fazit des Ausrichters positiv ausfallen. Ein dicker Wermutstropfen aber bleibt. Bereits am Sonnabend hatten die Schackensleber den Sportplatz hergerichtet, die neuen Zelte aufgebaut. Allerdings kam nur wenige Stunden später der große Sturm. „Die nagelneuen Zelte knickten ab, waren danach nicht mehr zu gebrauchen“, blickt Mario Stach von der LG Hopfen nochmals zurück. „Aus Privatbeständen wurde mit viel Improvisati-



Silas Meyer vom Haldensleber SC gewann den Lauf über 400 Meter. Sein Bruder Robin (rechts) freut sich mit ihm.

onstalent erneut aufgebaut, allerdings in einem kleineren Rahmen“, führt Stach weiter aus. Von diesen Umständen merkten die Läufer einen Tag später wenig. Sie genossen das angenehme Laufwetter und die vier angebotenen Strecken.

Über 12,4 Kilometer setzte sich erwartungsgemäß Yves Löbel von Sport 2000 Magdeburg durch. Er setzte sich ab der sieben Kilometer-Marke entscheidend ab und unterstrich seine ansteigende Formkurve. Zweiter wurde Sebastian Anselm

(Magdeburg) vor Paul Weinmann (Genthin) und Jörg Müller (Quendlinburg). Als erster Läufer der Region kam Bernd Breier als Fünfter ins Ziel. Zur schnellsten Frau auf der langen Strecke avancierte Ariane Buhtz (Team Maribu).

Auf der Nebenstrecke von 6,3 Kilometern brach Swen Conrad den Bann. In seinem 29. Versuch gelang dem Schackensleber endlich der erste Sieg. Im Ziel hatte er einen Vorsprung von 15 Sekunden auf seinen Vereinskollegen Kurt-Peter Diesing. Der setzte sich im Fotofinish gegen Lucas Keweloh vom Haldensleber SC durch. Bei den Frauen gewann Marie Weinmann (Genthin) vor Britta Heidecke (Schackensleben).

Die Läufe für den Nachwuchs fanden ebenfalls klare Sieger. Über 1,4 Kilometer war Ben Schwarzer (Möser) nicht zu schlagen, den Bambini-Lauf über 400 Meter gewann Silas Meyer vom Haldensleber SC.

Im kommenden Jahr feiert der Hopfenlauf sein 30-jähriges Jubiläum. Die Planungen für einen entsprechenden Rahmen laufen bereits.



„Das Wetter war besser als in den letzten

Tagen. Wir hatten eine gute Gruppe. Wie geplant habe ich ab Kilometer sieben ein bisschen beschleunigt. Anfang Juli werde ich die 30 Kilometer in Schwerin laufen.“

Yves Löbel (Sieger 12,4 Kilometer)



„Es ließ sich bei den Temperaturen gut laufen.

29 Mal habe ich es versucht, jetzt hat es endlich mit dem Sieg geklappt. Ich gucke immer nur von Lauf zu Lauf“

Swen Conrad (Sieger 6,4 Kilometer)